

# *Julio Moguel salue la contribution de la Cuba révolutionnaire à la culture latino-américaine*

---



La Havane, 3 sept. (RHC/PL).- Le directeur de la Foire internationale du Livre d'Acapulco, Julio Moguel, poète mexicain, a salué ce vendredi la contribution de la Cuba révolutionnaire à la culture latino-américaine.

«Le pays caribéen se fait remarquer non seulement pour sa production littéraire, artistique et scientifique mais aussi pour ses efforts extraordinaires afin de nouer un lien interculturel solide et perdurable entre les pays continentaux hispanophones» a relevé le directeur de la Foire du Livre d'Acapulco.

Julio Moguel a salué en particulier le travail de la Casa de las Américas, institution culturelle qui œuvre à la diffusion de la littérature et des arts latino-américains.

«En raison du gros volume de revues, de livres et de matériaux graphiques qui ont nourri la rébellion et les pensées alternatives, la Casa de las Américas est un reflet du soutien qu'apporte Cuba à la culture régionale.» a-t-il signalé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/104558-julio-moguel-salue-la-contribution-de-la-cuba-revolutionnaire-a-la-culture-latino-americaaine>



**Radio Habana Cuba**